

# *L'Assemblée Nationale analyse le plan pour le développement économique et social*

---



La Havane, 13 avril, (RHC).- L'Assemblée Nationale a entamé ce matin une session extraordinaire pour analyser le programme pour le développement économique et social jusqu'à 2030.

A la présidence de la session se trouvaient le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste et Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale.

La session a commencé par la présentation d'un rapport au sujet de la mise en application des grandes lignes pour le développement économique et social du pays tracées par le 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba.

Les dix commissions permanentes de l'Assemblée Nationale ont examiné, jeudi et vendredi, des questions vitales dont les programmes pour la production d'aliments, la construction de logements, les transports en commun et les actions contre la corruption et les illégalités.

Les élus cubains ont également confirmé leur solidarité avec le Venezuela en butte aux fortes attaques économiques de la part de Washington et condamné l'emprisonnement injuste de l'ex-président brésilien,

Luiz Inacio Da Silva, Lula.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188343-las-semblee-nationale-analyse-le-plan-pour-le-developpement-economique-et-social>



**Radio Habana Cuba**